



地域の皆様

回覧

上田市立真田中学校

# 天翔けん

第 12 号

令和3年3月12日(金)  
真田中学校だより

## 令和2年度を振り返って

今年度は、「新型コロナウイルス」の感染拡大防止のため、1学期がスタートして4日目にあたる4月9日からおよそ7週間後の5月31日まで臨時休業になりました。その後の行事や行動にも制限があったり、我慢することがあったり、非常に苦しい状況が、私たちの日常を大きく変えました。

そのような中、地域の皆様方には、この1年間、真田中学校の教育活動に対しご理解・ご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。また、いつも生徒たちの成長を温かい目で見守り、様々なところで支えていただきましたことに、重ねて感謝申し上げます。

さて、いよいよ3年生82名は、3月17日(水)に行われる第65回卒業証書授与式で、真田中学校を巣立っていきます。3年生のみなさんは、このコロナ禍の状況において、いつも明るく様々な活動に工夫を凝らし、意欲的に取り組み、落ち着いた学校の雰囲気を作り出してきました。

生徒会活動では「Identity ~可能性は無量大~」のスローガンのもと、一人ひとりの個性を大切にするとともに、自由と責任を意識し、一人ひとりが自立した生徒会を目指しました。特に、総務会は、生徒会や学校生活の現状について、生徒の問題意識や生活改善のために Students voice を活用し、全校生徒の自立心と協働意識を高め、真田中生としての一体感を作り出しました。文化祭では「Color~1人1人の個性を輝かせよう~」をスローガンに全校一体となって学習の成果発表を発表しました。「真田EXPO」のステージ発表や「フリー展示ブース」を設け、個性豊かで素敵な作品を紹介する機会を作り出して一人ひとりの個性を輝かせていました。また、園芸委員会による真田中伝統の「一人一鉢サルビア栽培」と「メイン花壇」づくりは、全校生徒のみならず、地域の方を笑顔にし、よりよい環境を可能な限り継続して作ろうという願いをもって活動してきました。福祉委員会は、例年の地域ボランティア活動への参加はかないませんでした。募金活動に力を入れて取り組んできました。

そして1・2年生は、3年生の素晴らしい姿に学び、自身の力を伸ばそうと精一杯学校生活に取り組んできました。先日の生徒総会では、2021年度生徒会スローガン「進~全校一丸となって~」が承認され、名実ともに真田中生徒会の良き伝統が次の世代に引き継がれ、さらなる飛躍が期待されます。

最後に、3年生の皆さんがいよいよ真田中学校を卒業していく時がきました。どんな時も皆さんのそばで温かく支え励ましてくれた友だち、家族、先生、地域の方々に感謝するとともに、これからの人生においても、いつも「ありがとう」の気持ちと言葉を忘れずにいて欲しいと願います。

職員一同、心から皆さんの門出を祝い、幸せを願って送り出します。ご卒業、おめでとうございます！

### お知らせ

### ◆◆◆3月末~4月の主な行事予定◆◆◆

3/19(金) 公立高校後期選抜合格発表	15(木) 1・2年全国学力調査
30(火) 新2・3年登校日	16(金) 2年全国学力調査
.....x.....x.....x.....x.....x.....x.....	19(月) 1年生部活動見学・仮入部開始
4/ 2(金) 新2年学級PTA (19:00~)	20(火) お花見給食
6(火) 入学式、始業式、1学年PTA発足会	21(水) 校長講話、PTA専門部PTA常任委員会
7(水) 生徒会入会式	23(金) 避難訓練①
8(木) 2・3年部活発足会	26(月) <u>集金引き落とし日</u>
9(金) 1・2年発育測定	27(火) 部活動発足会・1年生正式入部開始
13(火)~19(月) 1・2年家庭訪問 3年発育測定	30(金) 授業参観日①、PTA総会

~ 令和2度末 転退職員から ~

地域の皆様大変お世話になりました。

皆様のご多幸を祈念申し上げます。ありがとうございました。

(校内発表は16日(火)のため、職員氏名等は記載を控えさせていただきます。)